

Yang terpenting adalah meditasi atau perenungan (muraqabah) seseorang dalam menempuh perjalanan spiritual tidak boleh mengabaikan dan meniadakan meditasi pada tahap manapun sejak awal hingga akhir.

Adapun aturan dalam mencapai kesempurnaan spiritual adalah bahwa seseorang menempuh jalan spiritual mengingat dan menyebut nama Allah serta berdoa kepadanya, adapun aturannya adalah :

1. Menjauhi kebiasaan, adat istiadat dan formalitas masyarakat yang berarti harus menjauhkan dan menghindari kegiatan yang bersifat formalitas semata-mata merupakan kebiasaan atau gaya hidup atau juga yang merintang perjalanan sang penempuh jalan spiritual yang harus hidup di tengah-tengah masyarakat manusia tetapi sanggup menjalankan hidup secara sederhana dan seimbang. Agar dapat bisa berhasil dalam tujuannya sang penempuh jalan spiritual harus bisa mengambil jalan tengah. Dia tidak boleh terlalu banyak bergaul juga tidak boleh terlalu sedikit dalam bergaul.
2. Keteguhan.
Sang penempuh jalan spiritual dalam memulai latihan spiritual pasti menghadapi banyak kritikan dan kecaman oleh teman-teman dan sahabat-sahabatnya, mereka melecehkan dan mengecam agar supaya sang penempuh jalan spiritual marah dan memalingkan dari tujuan semula. Oleh karena itu bagi sang penempuh jalan spiritual dalam setiap tahapan menghadapi berbagai macam kesulitan dan kesukaran untuk itu diperlukan keteguhan dan kemauan keras juga taqwalah kepada Allah

di dunia ini. Tahapan berikutnya ia kan merasa bahwa eksistensinya erat hubungannya dengan Allah. Dan akhirnya ia memahami bahwa Allah sendiri sumber bagi tindakan dan segal sesuatu yang terjadi di dunia ini. Alam kedua, pada alam ini sang salik merasa bahwa Allah adalah sumber pendengaran dan penglihatannya kemudian dia memahami bahwa Allah adalah sumber bagi segenap pengetahuan, kekuasaan dan kehidupan, pendengaran, penglihatan dimanapun dan dalam bentuk apapun. Alam ketiga pada alam ini sang salik merasa bahwa sifat-sifat illahi sama sekali tidak terpisahkan dari esensi illahi, dia merasa bahwa kemampuan dan mengetahuinya adalah kemampuan dan mengetahuinya Allah demikian pula dengan kekuasaan, penglihatan, pendengaran yang merupakan penglihatan dan pendengaran Allah. Ia yakin bahwa hanya ada satu wujud tunggal diseluruh alam semesta ini yang memiliki kekuasaan dan memihak serta mendengar juga merupakan kekuasaan, penglihatan dan pendengarannya. Alam keempat, pada alam ini tingkatannya lebih tinggi dari alam ketiga dia alam ini disingkap pada sang salik sebagai akibat dan penyimpangan keagungan esensi illahi. Pada tahapan ini dia memahami bahwa hanya ada satu wujud tunggal yang merupakan sumber bagi setiap tindakan dan sifat pada tahapan ini pulalah perhatian terpusat pada satu wujud tunggal sang salik pada tahapan ini dia sudah benar-benar menyiapkan eksistensi yang bersifat sementara dan telah fana pada diri Allah.

Seseorang yang menempuli jalan spiritual yang kuat yaitu orang yang memendang keadaan-keadaan dan memperhatikan dunia secara terus-menerus dan

